

Seit 2011 ist die VS Mortantsch Teil des **Spracheninnovationsnetzwerkes** Weiz (SPIN -Region). Wir fördern den Sprachenerwerb unserer Schülerinnen und Schüler. Zusätzlich haben die Kinder mehrmals im Jahr Kontakt mit einem Native Speaker.



Seit 2021 ist die VS Mortantsch nun als **Expert- Schule** ein Teil der Initiative "eEducation Austria" des Bundesministeriums für Bildung. Die Initiative verfolgt das Ziel, digitale und informatische Kompetenzen in alle Klassenzimmer Österreichs zu tragen – von der Volksschule bis zur Reife- und Diplomprüfung. Digitale Bildung für alle!







Unser Planet wird rücksichtslos ausgebeutet und zerstört. Das muss sich ändern, damit auch die nachfolgenden Generationen noch eine lebenswerte Erde vorfinden. Im Zuge des Jahresprojektes "Klimaheld\*innen" der Energieregion Weiz-Gleisdorf werden den Kindern nicht nur wichtige Informationen in den Bereichen Klima- und Umweltschutz (Aktivitäten/Aktionen zu den Schwerpunkten Energiesparen, Konsumverhalten, Abfallvermeidung, gesunde und klimaschonende Ernährung, Mobilität und Recycling/Upcycling) vermittelt, sie werden auch dazu angeregt, eigene Ideen zu entwickeln und durch konkretes Handeln anfallende Probleme lösen zu lernen. Als "Klimabotschafter\*innen" können sie so positiven Einfluss auf ihre zukünftige Lebensqualität nehmen.